

A Monsieur Deperrme,

A. Mazen,  
Principal du Collège.

C'est simplement l'enni<sup>e</sup> de nos occupations -  
j'parle au nom de M. Oriant, surveillant général au  
Avesnes (Nord)

celles d'avant et au milieu - qui nous a empêché de vous adresser l'expression de notre profond estime et de notre ardente sympathie dans la lutte que vous avez en cours soutenu pour la défense, non seulement de vos droits, mais des principes que vous avez toujours représentés à la Coopération des Idées et au nom desquels nous nous sommes ralliés à vous.